



上小っ子

上野原市立
上野原小学校
平成27年度
第5号
発行者
校長 近藤周利

夏休みが終わり
一学期が始まりました

三十七日間の長い夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。今年も大きなケガや病気もなく過ごすことができ、とても嬉しく思っています。

今年はどんな夏休みでしたか。計画通りできましたか。できたこと、できなかつたことをしつかり反省して、家庭での二学期の目標を決めて下さい。

学校の目標は、たのしい学校にするために、児童会目標にある「みんな仲良し」を目指していきたいと思います。

学力アップ教室

夏休みから始まつた学力アップ教室に多くの子どもたちが参加しました。写真は学習をしている子どもたちの様子です。ご家庭ではどうでしょうか。ついついテレビを見ながら、ゲームをしながら勉強するなんてことはありませんか。オローアップ教室では四十五分間を集中して学習に取り組んでいました。

九月二十六日から土曜日ご
E TAKADA 武士」は、
早いリズムにだんだん動き

との教室が始まります。進んで参加しましょう。



(フォローアップ教室学習風景)

運動会の練習 頑張っています

今年の十九日(土)に、秋季大運動会が開催されます。

今年の全体スローガンは、「燃えあがれ! 3つの星の大決戦 心を一つに仲間と共に優勝目指して駆け抜けろ!」です。子どもたちは毎日練習に励み、日に日に熱が入ってきています。



(一・二年生かわいさいいっぱいです)



(応援練習、高学年が低学年を指導します)

が合つてきました。

そして、なんといつても運動会のメインは、五・六年生の組立体操です。練習を重ねた力強い演技を楽しみにして



(五・六年生
組立体操
力強さに感動します)



(三・四年生
THE TAKEDA 武士
動きがそろつてきました)

下さい。応援をよろしくお願ひします。秋空の下で楽しい一日をお過ごし下さい。

PTA奉仕作業 ご参加ありがとうございました

6年生も頑張ってくれました



八月二十二日(日)にPTA奉仕作業が行われました。今年も暑い日となりましたが、保護者の皆様が百三十四名、六年児童と本校教職員を合わせて、二百四十名を超える皆様にご参加いただき、日頃できかない箇所の清掃や草取りをしていただきました。

保護者の皆様、お忙しい中をご参加いただき、ありがとうございました。

幡野たいさんの偉業 ホームページで紹介

ベルマークでご支援をいたしました。

事が山日新聞に掲載されたことを第三号で紹介しました。この新聞記事がきっかけで、ベルマーク教育助成財団より取材があり、改めて幡野さんのすばらしさに感動しました。ベルマーク教育助成財団より取材内容は記事として、ベルマーク教育助成財団のホームページに掲載されています。幡野さんの偉業が全国へ発信されました。

ホームページへは「ベルマーク教育助成財団」で検索して下さい。「新着情報の一覧」へ進んでいただき、八月二十一日の情報を見ていただくと「98歳、小学校ベルマーク仕分け支えて50年『わたしの生きがいと責任、まだまだ続ける』山梨・上野原市の幡野たいさん」があります。どうぞご覧下さい。

屋上にソーラーパネル

今年の三月末に、校舎東館の屋上にソーラーパネルが設置されました。発電された電力は災害時の避難場所となる本校の体育館の非常電源として使われます。また、余剰電

力は本校の電力として使われています。高学年玄関には、現在の発電量や過去の発電の状況を表示するモニターも設置されました。



運動会のマナー 大人が手本を

運動会に向けて係分担や家庭へのお願いについて確認していただきました。

運動会は一番大きな学校行事で、学校だけができるものではありません。PTAの役員の皆様には、たくさんのお手伝いをお願いします。よろしくお願ひします。

今年の駐車場は昨年ほど余裕があります。乗り合いや徒歩でのご来場にご協力をお願いします。また、応援席についても昨年と同じルールとしました。その他細かなお願いについては、学校からの通知でご確認下さい。お願いすることが多くありますが、楽しく、すばらしい運動会にするために、大人がその手本を示したいと思います。ご理解とご協力をお願ひします。

ノーテレビ 挑戦してみませんか

この夏休みにお子さんは何冊本を読みましたか。また、「家読(うちどく)」に取り組んでいただけましたでしょうか。特に低学年では読み聞かせはとても大切です。時には、テレビを消して、ゲームをしない、そんな時間を作つてみたがいいです。時には、秋の夜長、家族みんなで読書に挑戦してみましょう。

あしあと

朝夕めつきり涼しくなりました。学校までの道を歩きながら、ふと空を見上げると、雲の様子が変わつていきました。秋の気配を感じる今日この頃です。

さて、上野原市が取り組んでいる学力アップ教室はとても好評で、追加登録を希望するご家庭もあります。子どもたちの学力向上には家庭の協力が必要です。学校からの課題はしつかり取り組ませて下さい。家庭学習の時間は、 $10 \text{ 分} \times \text{学年}$ + α を基本としています。六年生は 60 分以上が目標になります。学校からの課題だけではなく、漢字や計算練習、読書など自分で決めた学習に毎日取り組めるといいですね。